

1. Spontan ! Was fällt Ihnen ein ? Was sind die Vorteile und die Nachteile des Internets Ihrer Meinung nach ?

Schreiben Sie die Argumente in der Tabelle.

Internet : Pro-Argumente	Internet : Kontra-Argumente
<p>Persönliche und spontane Argumente :</p> <ul style="list-style-type: none"> - alles geht schneller - es ist praktischer - das Leben ist einfacher - praktisch, um Informationen zu bekommen - praktisch für die Schule - man braucht nicht mehr, in die Stadt zu gehen. Man kann alles online bestellen (<i>bestellen : commander</i>) <p>.....</p>	<p>Persönliche und spontane Argumente :</p> <ul style="list-style-type: none"> - man kann süchtig werden - Es gibt keinen richtigen Kontakt mehr mit den Anderen - Alles wird oberflächlich (<i>superficiel</i>) - Probleme mit gehackten Accounts (<i>der Hacker :le pirate</i>) <p>.....</p>

2. Lesen Sie den Text.

Heutzutage dauert es nicht lange, bis man **Materialien**, wie zum Beispiel für die Schule, **in kürzester Zeit bekommt**. Man muss dazu **nicht mehr wie früher in vielen Büchern suchen**. Ein weiteres Pro-Argument ist, dass **man durch das Internet kommunizieren kann**. Dies hat natürlich auch Nachteile, auf welche ich noch zu sprechen kommen werde. Man kann sich zum Beispiel **in einem Chat mit Freunden über das Wochenende unterhalten**.

Die Arbeitsplätze sprechen auch für das Internet. Es gibt Leute, die **ihren Lebensunterhalt durch einen Internetshop auf Seiten wie zum Beispiel Ebay verdienen**.

Nun können wir auf die Nachteile der neuen Kommunikationstechnik eingehen. Das **Sucht**potenzial des Internets ist sehr hoch. Jugendliche haben Spaß daran, Online-Games im Internet gegen andere Mitspieler zu spielen und merken dabei nicht, dass **sie ihre ganzen Verpflichtungen vergessen**. Ein Beispiel dafür wäre, dass ein jugendlicher Online-Games spielt und **nichts anderes mehr im Kopf hat**. Dadurch **vernachlässigt er seine Schule, Familie und seine anderen Verpflichtungen**.

Wie oben schon erwähnt, kann die Kommunikation nicht nur ein Vorteil, sondern auch ein Nachteil sein. In Chat-Räumen können kleine Mädchen von potenziellen Vergewaltigern angeschrieben werden. Dies macht die Kommunikationstechnik zu einer gefährlichen Waffe. Ein Beispiel dafür wäre, dass **ein Vergewaltiger sich mit falschen Daten**, einem anderen Charakter ausgibt und ein kleines Mädchen damit anschreibt. Er könnte so versuchen, das Vertrauen des Mädchens zu gewinnen, sich mit ihr zu treffen und **seinen kriminellen Gedanken nachzugehen**.

